

8 février 2026

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Makoto Jobi

Prélude	Recueillement ↪ Père céleste, la nuit s'achève
Verset	Psaume 147:1-4
Doxologie	
Notre Père	
Credo des Apôtres	
Lecture	Matthieu 5, numéro 51
Bible	1 Thessaloniciens 5:10-11
Cantique	♪ Venez, divin Messie
Prière	Prière du Président
Cantique	pour la bénédiction des enfants «♪ Merci mon Dieu »
Cantique	♪ Ma foi regarde à toi
Message	« Le Seigneur qui marche avec nous »
Cantique	♪ Par le sang de la croix
Temps de témoignage et d'annonces	
Offrande	
Doxologie	
Bénédiction	
Postlude	Tous en prière silencieuse



Youtube

Facebook

HomePage

1 Thess. 5:10-11 « Le Seigneur qui marche avec nous »

L'espérance du retour du Seigneur : Le Seigneur est mort pour nous afin que, dans la vie comme dans la mort, nous soyons avec lui. Paul a enseigné aux croyants de Thessalonique d'avoir de l'espérance concernant ceux qui sont déjà partis rejoindre le Seigneur, afin qu'ils ne s'afflagent pas comme ceux qui n'ont pas d'espérance. De même que Jésus est mort et ressuscité, Dieu ramènera avec Jésus ceux qui sont morts dans la foi en lui. Lors du retour du Seigneur, ceux qui sont morts dans la foi en Christ ressusciteront d'abord, puis nous qui serons encore en vie, nous serons enlevés ensemble avec eux pour entrer dans le monde nouveau, et là nous rencontrerons le Seigneur. Ainsi, nous serons tous pour toujours avec le Seigneur.

La sollicitude pastorale de Dieu : Le Psaume 147 nous révèle que le Seigneur rebâtit Jérusalem et rassemble les déportés d'Israël. Il guérit ceux qui ont le cœur brisé et panse leurs blessures. Il détermine le nombre des étoiles et donne à chacune un nom, montrant ainsi qu'il prend soin de chacun de nous individuellement.

Au sein de la communion fraternelle : Lors des Conventions de Keswick qui se tenaient à l'Auditorium central de Nakanoshima à Osaka, de nombreuses personnes ont accueilli le Seigneur dans leur cœur et se sont consacrées au ministère. En vingt ans, dix jeunes de l'église mère sont devenus pasteurs et servent le Seigneur. L'année dernière, un nouveau sanctuaire a été édifié dans l'église mère, alléluia au Seigneur ! Les vingt-deux années passées ensemble dans le culte, les études bibliques du groupe Makiba, les réunions de prière du mercredi, Pâques, Noël, les ventes de charité du groupe des femmes, tout cela a soutenu notre vie de foi.

Une foi vécue en famille : Vous qui élevez vos enfants aujourd'hui, je vous en prie, jouez beaucoup avec eux, même si c'est difficile de travailler tout en les élevant. Jésus lui-même a passé trente années de sa vie terrestre en famille avec ses frères et sœurs. En tant qu'aîné, il a servi ses parents et était agréable à Dieu et aux hommes. Paul était toujours dans la joie, priait sans cesse et rendait grâces en toutes choses. Nous aussi, enseignons bien ces choses, consolons-nous mutuellement, édifions-nous les uns les autres et encourageons-nous mutuellement.

Pasteure Makoto Jobi